

Doetsch Grether wächst weiter mit zwei neuen Arzneimitteln



Basel, 04. Oktober 2021. Doetsch Grether übernimmt mit **Kalium Hausmann Effervetten** und **Kalium Hausmann KCL-retard** zwei weitere Arzneimittel. Mit diesem Schritt stärkt das Unternehmen das Portfolio im Bereich seiner Business Unit Pharma.

Doetsch Grether hat mit Vifor Pharma einen Vertrag für die Übernahme von zwei kaliumhaltigen, verschreibungspflichtigen Arzneimitteln (Kalium Hausmann Effervetten und Kalium Hausmann KCL-retard) für die Schweiz und Liechtenstein unterschrieben. Diese Übereinkunft stärkt das Portfolio mit verschreibungspflichtigen Arzneimitteln für Doetsch Grether in optimaler Weise, da die beiden neuen Produkte das bestehende Geschäft der Business Unit Pharma (u.a. Magnesium Diasporal) in medizinisch sinnvoller Weise erweitern.

Entscheidend für die Übereinkunft war, dass Doetsch Grether über langjährige Erfahrung in der Vermarktung von oral verabreichten Mineralstoffprodukten verfügt.

Vorbehaltlich der Zustimmung der Registrierungsbehörde Swissmedic wird Doetsch Grether den Vertrieb der Produkte in der Schweiz und Liechtenstein zum Jahresbeginn 2022 übernehmen.

Nach den erfolgreichen Akquisitionen der Kondommarke Ceylor und der im Bereich der orthomolekularen Nahrungsergänzungsmittel tätigen Vita Health Care ist dies bereits die dritte grössere Investition, die das Unternehmen in den letzten zwei Jahren tätigt. Die Übernahme finanziert Doetsch Grether aus eigenen Mitteln, über den Kaufpreis wurde Stillschweigen vereinbart.

Philippe Widmer, General Manager Vifor Pharma Schweiz: «Für uns war es sehr wichtig, einen Partner für unsere Produkte zu finden, der sicherstellt, dass Patientinnen und Patienten sich auch weiterhin auf eine einwandfreie Qualität und Versorgung mit Kalium haltigen Arzneimitteln verlassen können.»

Marc Wannhoff, CEO Doetsch Grether AG: « Wir sind stolz, dass wir mit diesem Schritt unsere Kompetenz im Bereich der verschreibungspflichtigen Medikamente optimal ausbauen und ergänzen können.»



Über die DOETSCH GRETHER AG

Doetsch Grether ist ein im Herzen von Basel ansässiges, traditionsreiches und mittelgrosses Unternehmen in Familienbesitz. Es zählt zu den Top 10 Schweizer Unternehmen im Bereich Consumer Health Care und ist spezialisiert auf Marketing und Vertrieb von Produkten in den Bereichen Pharma, OTC und Consumer Care. Das Doetsch Grether Portfolio besteht aus bekannten Marken wie z.B. Grether's Pastilles, neo-angin, Magnesium Diasporal, ceylor oder Tiger Balm, die mit eigenen Vertriebssteams erfolgreich in der Schweiz distribuiert werden. Wir überzeugen und begeistern unsere Kunden mit leistungsstarken und wissenschaftlich fundierten Produkten und leisten damit einen Beitrag zu Wohlbefinden und Gesundheit.

www.doetschgrether.ch

Über die Vifor Pharma Gruppe

Die Vifor Pharma Gruppe ist ein globales Pharmaunternehmen. Sie hat sich zum Ziel gesetzt, globale Marktführerin in den Bereichen Eisenmangel, Nephrologie und kardiorenale Therapien zu werden. Das Unternehmen ist ein bevorzugter Partner für Pharmaprodukte und innovative, patientenorientierte Lösungen. Die Vifor Pharma Gruppe will Patienten mit schweren und chronischen Krankheiten auf der ganzen Welt dabei helfen, ein Leben in besserer Gesundheit zu führen. Das Unternehmen entwickelt, produziert und vermarktet pharmazeutische Produkte für eine optimale Patientenversorgung. Die Vifor Pharma Gruppe nimmt in allen ihren Kerngeschäften eine führende Position ein und besteht aus den folgenden Unternehmen: Vifor Pharma und Vifor Fresenius Medical Care Renal Pharma (ein gemeinsam mit Fresenius Medical Care geführtes Unternehmen). Die Vifor Pharma Gruppe hat ihren Hauptsitz in der Schweiz und ist an der Schweizer Börse kotiert (SIX Swiss Exchange, VIFN, ISIN: CH0364749348). Weitere Informationen finden Sie auf viforpharma.com.